

Une actualité mouvementée

une nouvelle inédite de

Gérard Bertuzzi

© 2024

Justice : Affaire Trempo Lino. Dans ce procès plein de rebondissements, après une suspension de séance, le prévenu a été condamné en dernier ressort par un juge inflexible. L'avocat de la défense hélas tique.

Australie : Un aborigène lance son boomerang si loin qu'il n'en revient pas.

Tibet : La tension avec la Chine atteint des sommets.

Trafic routier : Voici les conseils de *Bison futé* pour ce week-end :

- Journée rouge à Orange dans le sens des retours.
- Pas de problème à Thoiry dans le sens des guépards.
- Gros bouchons à Reims et Épernay.
- Fresnes, léger ralentissement.
- Goulot d'étranglement à l'entrée de Bordeaux.
- Trafic dévié en amont de Laval.
- Foix, quelques embarras, mais pas de quoi se faire de la bile.
- La queue s'allonge à l'approche de La Grande Motte.
- Ce ne sera pas du nougat en soirée pour traverser Montélimar.

Orthopédie. On constate avec bonheur que d'une manière générale, de nos jours, les gens avec des béquilles, ça ne court plus les rues.

Parkinson : le directeur de recherche demande à son équipe de se secouer.

Sport : Le champion du monde de triple saut a déclaré : *il faut pratiquer le sport pour de bon.*

Démographie : Selon le gouvernement, à la fin du siècle la France comptera 90 millions d'habitants ; 180 millions selon les syndicats.

Concours Lépine : Espérant obtenir le premier prix, l'inventeur du mouvement perpétuel ne tient plus en place.

Électricité : Une idée reçue. Rassurez-vous, l'installation d'un va-et-vient dans votre chambre ne perturbera en rien votre libido.

Armée : Au 3^e régiment du génie de Besançon, les démineurs organisent demain soir une petite sauterie. Surtout, ne vendez pas la mèche !

Meeting aérien : D'après des ragots, pendant que le champion de voltiges effectue ses rase-mottes, son épouse se ferait faire le maillot.

Armement : Les vendeurs de canons sans recul réclament de l'avancement.

Commerce : Dans certains magasins de jouets, les vendeuses refusent catégoriquement d'emballer les chevaux de bois.

Paris : À Pigalle, le soir venu, beaucoup trop de jeunes femmes se disputent.

Versailles : Chaussés de bottes, de nombreux touristes sont arrivés hier au château, pensant pouvoir visiter la galerie dégueulasse.

Climat : Afin de lutter contre le réchauffement climatique, le ministère de l'Environnement propose quelques conseils faciles à mettre en œuvre :

- vérifiez que la lumière de votre frigo est bien éteinte.
 - Soyez grossier avec vos voisins ; ça jette un froid.
 - Faites de l'ombre à vos collègues de travail.
 - Racontez des histoires qui font froid dans le dos.
 - L'eau chaude coûte cher ; réutilisez-la le lendemain.
 - Privilégiez les marrons glacés aux marrons chauds.
 - Boycottez les one-man-shows, le show-biz en général.
 - Mesdames, méfiez-vous des chauds lapins.
 - Fuyez les personnes chaudement recommandées.
 - Ne brûlez plus les étapes ni les feux rouges.
 - Apprenez le braille, ainsi vous pourrez lire dans le noir.
 - Ne pleurez plus à chaudes larmes, gardez votre sang-froid.
 - Jetez vos lunettes à double foyer, surtout si vous n'avez pas froid aux yeux.
- Ne brûlez plus d'impatience ; ne nous chauffez plus les oreilles ; et en toutes circonstances, mettez-la en veilleuse !

Gérard Bertuzzi



Ce QRcode vous permet d'accéder au site : www.lartenchemin.com où vous pouvez :

- retrouver, télécharger et écouter gratuitement toutes les nouvelles de L'Art en chemin,
- faire un don, car sans votre aide nous ne pourrions pas offrir aux promeneurs les expositions et les nouvelles.

Suivez l'actualité de L'Art en chemin sur [Facebook](#) et [Instagram](#)